



▲名前を呼ばれ、元気よく返事をする新入生

## 晴れ渡る空が門出を祝福 小学校・中学校 入学式

市内の中学校で4月6日、小学校で4月7日に、新型コロナウイルス感染症対策を講じたうえで入学式が行われました。小学生1,053人、中学生1,168人が期待と希望を胸いっぱい膨らませ新生活をスタートさせました。

諸川小学校では92人が入学。保護者が見守る中、担任の先生の後に続いて元気に入場し、校長先生の式辞をしっかりと聞いていました。

新1年生として、明るく楽しい学校生活を送ってください。



▲左から五月女菜七さん、工藤美乃さん、宮口桃花さん、高田真優さん、横沢七海さん、大井くるみさん

## 古河の魅力をPR 新たな桃むすめ が決定

3月6日、はなももプラザで古河桃むすめの委嘱状交付および記者発表が行われました。

新たに宮口桃花さん、横沢七海さん、高田真優さんが選ばれ、前年から活動している桃むすめ3人と一緒に活動していきます。

新メンバーは「子どもの頃から好きだった古河の自然を発信したい」「多くの人に古河の魅力と笑顔を届けたい」などと意気込みを語りました。

## 夢と希望を胸に抱き 令和3年度 古河市役所入庁式

4月1日、中央公民館で古河市役所入庁式を開催しました。17人の新規採用職員が新しいスーツに身を包み、決意に満ちた表情で入庁式に臨みました。

市長から辞令を受け取った後、代表の職員が「市民の皆さまから信用・信頼される職員となれるよう、業務に励むことを誓います」と宣誓しました。



▲市長・副市長・教育長との集合写真

## 空手アメリカ代表が古河で合宿 アメリカ空手道連盟との ホストタウンMOU調印式



▲日本代表駐在員ジョンオオモリ氏と針谷市長

東京五輪に出場する空手のアメリカ代表チームが市内で事前合宿を行う事が決まり、3月25日に市役所総和庁舎で、オンラインによる調印式を行いました。

7月26日～8月1日にかけて市内で事前合宿を行うほか、オリンピック後には市内の子どもたちとの交流会も予定しています。

## 歴史ある文化財を火災から守る 古河公方公園内 民家園防火訓練

3月22日、市内に残る貴重な文化財を火災から守るために、古河公方公園内にある民家園で防火訓練を開催しました。

地元防火協力者が放水銃を使用し、建物への放水を行ったり、古河消防署員と一緒に消防設備の確認や点検を行ったりし、いざという時に備えました。



▲放水銃を使用して放水する地元防火協力者

## 希望を胸に新たな一歩を 小学校・中学校 卒業証書授与式



▲校長先生から一人一人に卒業証書が授与されました

3月に市内23小学校と市内9中学校で卒業証書授与式が行われ、小学生1,260人、中学生1,119人に卒業証書が授与されました。昨年に引き続き今年も規模を縮小して開催。古河第三中学校の卒業生127人は、校長先生から受け取った卒業証書を、感謝の言葉とともに保護者に手渡し、中には涙を浮かべる生徒の姿も見られました。